



07.12.2021

Antrag

## **Verkehrsberuhigung Ehrengutstraße/Isartalstr/Dreimühlenstraße & Spielplatz**

### **Der Bezirksausschuss möge beschließen:**

Die Ehrengutstraße und Dreimühlenstraße wird verkehrsberuhigt. Wir fordern eine Verkehrsberuhigung in diesem Bereich, aber auch für das gesamte Areal Ehrengutstr./ Dreimühlenstr., da die Besucher\*innen und Anwohner\*innen mit ihren Kindern aus diesen Straßen kommen (zu Fuß, per Rad, mit Kind auf Tretrollern und Kinderrädern).

Als Verkehrsversuch schlagen eine Sperrung für motorisierten Verkehr der Ehrengutstr. im Abschnitt zwischen Beginn des Spielplatzes (Höhe Ehrengutstr. 20/21) bis zur Isartalstr. vor, die während einer Pilotphase zwischen April und September kommenden Jahres (mit anschließender Evaluierung) durchgeführt wird. Die langsame Durchfahrt mit dem Rad soll möglich bleiben.

Außerdem bitten wir um einen Vorschlag der Verwaltung, wie auch der Verkehr in der Dreimühlenstr./Ehrengutstr. dauerhaft beruhigt bzw. reduziert und vom Durchgangsverkehr befreit werden kann (z.B. Diagonalsperre o.ä.)

### **Begründung:**

Der PKW- und auch LKW-Verkehr hat in der Ehrengutstraße nicht nur vehement zugenommen, sondern sich auch beschleunigt. Jeder PKW/LKW fährt in dieser Fahrradstraße, so schnell er/sie kann.

Hinzu kommt, dass es hier den großen, viel besuchten Spielplatz am Roecklplatz gibt, der von mehreren Kitas, aber auch vielen Eltern mit ihren Kindern im direkten Umfeld besucht wird und gleichzeitig mit dem Eiscafé direkt gegenüber einen Anziehungspunkt bietet. So kommt es vermehrt dazu, dass Kinder einfach die Straße überqueren – was ihnen auch zugestanden werden sollte und nicht zu verhindern ist.

Leider wirkt das Tempo 10 Km/h-Schild, die Schwelle, als auch das Kopfsteinpflaster nicht.

Die Kfz-Fahrer\*innen geben Gas, sobald die Ampel Grün erscheint – oder auch einfach nur so, um den Stau um die anderen Straßen zu umfahren; jede/r fährt, so schnell er/sie kann.

Initiative: Dagmar Modrow, DIE LINKE. München